



Pièces	6 Pièces
Superficie	213 m²
Référence	MCVCM934
Prix	1 750 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel Maison à vendre (83600)

Mandelieu a 15 mn - le groupe berti and sons vous propose à la vente une très belle et élégante villa de style contemporain (toit plat), de plain-pied, situé dans l'un des domaines sécurisés les plus recherchés de la Côte d'azur. A coeur d'un parc naturel protégé, dans un cadre idyllique et une situation dominant la baie de Cannes et les îles de Lérins, cette propriété comprend, sur un seul niveau : entrée lumineuse, salon très cosy avec cheminé, salle à manger, cuisine meublée et séparée ouvrant sur terrasse ombragée, une suite de maître de près de 55 M², avec salle de douche ensuite, deux ...

Mandelieu a 15 mn - groupe berti and sons offers you for sale in co-exclusivity a beautiful and elegant contemporary-style villa (flat roof), on one level, located in one of the most sought-after secure estates on the Côte d'azur. In the heart of a protected natural park, in an idyllic setting overlooking the bay of Cannes and the îles de Lérins, this property comprises, on a single level : luminous entrance hall, cosy living room with fireplace, dining room, separate furnished kitchen opening onto a shaded terrace, 55 m² master bedroom with ensuite shower room, two further bedrooms, study, ...

AGENCE DE LA POSTE

571, Avenue de Cannes - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

